
 
 

 

【会長挨拶】 小林 秋生 会長 
 
桜の開花が遅れています。いつもなら、今頃に

なると上田の方から、サンラインを駆け上って来る

筈なのに、私の家の上にある曽根堤の吉野桜が

ウンともスンとも言わない。今日も陽差しは強く、

結構高いところを太陽が通るのに朝方は大変涼し

く感じました。今朝出掛けに堤の桜は、それでも申

し訳程度にチラチラッとようよう白いものが見えま

した。今日で４月は半ばを過ぎますが今週末には

懐古園は何とか間に合うでしょうかね。 

さて、先週の理事会で飯綱山の桜木の手入れ

が大変と提題を致しました。昨年は６月の始めに

手入れの予定を立てましたが、どう言う訳かはわ

かりませんが、５月の終り頃、小諸市行政の方で、

飯綱山全体の手入れを実施されたため、我々の

作業は必要なく、中止となりました。しかし９月下

旬に実施をした秋の手入れは、アカシアなどの雑

木が太くなり草刈り機などでは、とても手に負える

状態ではありません。また公衆トイレ南側の石積

み部分は脚場が悪く、素人作業では危険でありま

す。理事会のあと、早速市の行政担当部へ相談を

持ち掛けましたところ、業者作業等の計画を検討

して、ご返事をいただける事になりました。 

さて、桜木の話をもうひとつ。飯綱山の桜植林

のとき、コミヤマさんから提供のあった苗の余りを

４本ほど戴いて、会社工場の土手に植えた木が根

本直径で７～８センチの若木になり、立派なさくら

を咲かせるまでになりました。 

しかし、このうち２本が、昨年の春花が咲いた後、

突然に枯れてしまったのです。これは虫害であり

ました。根本から３０センチくらい上の胴廻りを、グ

ルリと憎き害虫が、首輪のトンネルを掘ってありま

した。花咲きのあと、葉芽が出たのですが、黄緑

色のままちぢれてしまい、そのまま茶色になって

臨終の憂き目と相成りました。 

あまり、ショックだったので、近くの造園屋さんに

対処を相談したところ、消毒を毎年やることと、い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つもよく見て注意するしかないとのこと。ついでに 

大変な薀蓄（うんちく）を話してくれました。公園な

どの桜木植樹のとき、プロは、一本植林はしないと

の事。これは、一ヶ所に3～4本の苗木を束ねて植

えるそうです。そうすると５年もすると大木同様の

幹になり、虫害も防げるし、花も賑やかに咲く。もっ

と大きくなれば、根本は、互いの樹幹が癒着して

一本の大木となるのだそうです。実植の場所を教

えてくれたので見に行ってきましたが、「なるほど」

でありました。もうすぐ咲きそうな、赤味をおびた脹

らみ（ふくらみ）がそれこそ、見事でありました。 

以上、今週は、桜花のお話しでございました。 

 

【幹事報告】  清水 良英 幹事 

 

１．宮坂宥洪ガバナーより「地区研修・協議会」 

出席礼状  

 

２．例会変更 

小諸ＲＣ      

4月30日（水）定款による休会     

定刻受付なし  

5月21日（水）合同夜間例会の為    

定刻受付あり 

上田東ＲＣ     

4月30日（水）定款による休会     

定刻受付なし 

5月7日（水）定款による休会      

定刻受付なし 

 

３．週報 

   上田西、東御ＲＣ 

 

本日の配布物 

週報1225号、理事会報告、合同夜間例会案内 

 

 

◆ラッキー賞   
 
 NO．１  橋詰 希望 君 

 

 

 

 

 

 

◆点鐘 小林 秋生 会長 

◆SAA 橋詰 希望 委員 

◆ｿﾝｸﾞ 手に手つないで 

 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町1-2-12エイワンビル2階 

       TEL 0267-23-8125 ＦＡＸ 0267-23-2788 

2013-2014役員 

◆会 長 / 小林 秋生    ◆副 会 長 / 渡辺 文夫 

◆幹 事 / 清水 良英    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 矢島 栄一 

NO.1226平成26年4月15日 



◆ニコBOX   両川 栄 委員

  

 

 

 

 

 

 

【本日のプログラム】    「ミャンマーハイライト」 

 

【講師】 

橋詰希望 会員 

 

ミャンマーで撮った

写真を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林秋生君 

今日は親睦そば会の予定です。

そば屋あいかむの亭主になりま

す。大勢のお客様、お待ち申し上

げます。 

神津恭通君 
そば会の準備をさせて頂いてお

ります。 

黒澤明男君 そば会欠席となり、残念です。 

橋詰希望君 

ラッキー賞ありがとうございま

す。そば会、黒澤さんの代わりを

務めます。卓話も聞いて下さい。 

前田博志君 おそば会ありがとうございます 

小島 勝君 

先週の例会、欠席となりすみま

せんでした。 

特殊詐欺にご注意を！ 

【出席報告】  黒田 説成 委員 
 

 会員数 出席 M・U 欠席 出席率 

本 日  4月 15日 24 21 事前1名 3 86.36％ 

前々回  4月  1日 24 22 事後0名 2 90.91％ 

次週のプログラム：県政報告 ／ 次々週のプログラム： 法定休日の為休会  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


